

## Seeputzete 2018

Am Samstag 20. Oktober fand die alljährliche Seeputzete statt. Zusammen mit Pro Pfäffikersee und den Rangern haben Mitglieder des Fischervereins geholfen am und im See Abfall und Silchreste ein zu sammeln.

Ausgerüstet mit Abfallsäcken, Booten und Wathosen gingen wir morgens um neun los um den Abfall zu sammeln.

Dank des sehr tiefen Wasserstands konnten wir sehr viele Flaschen, Büchsen und diversen anderen Abfall einsammeln. Es war teilweise erstaunlich was zum Vorschein kam bzw. aus dem Wasser gezogen wurde..., von einer Parkverbotstafel bis zu einem Campingstuhl war alles dabei. So kam im Laufe des Morgens eine beachtliche Menge zusammen.

Nach getaner Arbeit traf man sich wieder beim Netzhaus im Pfäffikon und verpflegte sich mit Wurst und Brot.

Aus meiner Sicht war es eine sehr gute Aktion die wir nächstes Jahr sicher wiederholen. Ich bedanke mich nochmals herzlich bei allen beteiligten für ihre Mithilfe.

Für den Fischerverein

Präsi Michi

